

**BERICHT DES PRÄSIDENTEN ÜBER DAS VEREINSJAHR 2007**

---

**1. VORSTANDSTÄTIGKEIT**

Die Vorstandstätigkeit konnte an 3 Sitzungen erledigt werden.

Die Bürgergemeinde am Banntag und verschiedene Vereine und Delegationen haben unseren Rebberg besucht bzw. dort Halt gemacht.

**2. MITGLIEDER**

Der Mitgliederbestand per 31.12.2007 beläuft sich auf 413. Den 9 Eintritten stehen 15 Austritte gegenüber.

**3. ANTEILSCHEINE**

Per 31.12.2007 sind insgesamt 1873 Anteilscheine ausgegeben.

**4. VERANSTALTUNGEN UND ANLÄSSE 2007**

Am 10. Mai fand die Generalversammlung statt. Am 13.7. organisierte die Winzergruppe einen Grillabend (Besenfest) mit Verkauf aller noch vorhandenen früheren Wein-Jahrgängen. Am 25. 8 fand der erste und am 22.9. der zweite Weinverkauf des Jahrganges 2006 statt.

**5. REBBERG**

Nach wie vor ist unser Rebberg in einem tadellosen Zustand. Dafür gebührt der verantwortlichen Winzergruppe mit Winzermeister Urs Rediger der herzlichste Dank. Vorstand und Winzergruppe freuen sich über ein ausgezeichnetes Wein-Jahr berichten zu können.

Der amtliche Kontrolleur des Kantons Basellandschaft mass 100 Oechslegrade und mit 1994 kg Traubengut wurde ein Rekordergebnis erzielt.

**6. WINZERGRUPPE**

Per 31.12.2007 zählt die Winzergruppe 26 Mitglieder. Über die Arbeit der Winzergruppe verweise ich auf den Bericht des Winzermeisters.

In Absprache mit dem Vorstand wollen wir unter unseren Mitgliedern für eine personelle Aufstockung der Winzergruppe werben. Ich verweise auf das beiliegende Formular.

## **7. FINANZEN**

Die Vereinsfinanzen sind in bester Ordnung, die Vereinkasse von Hans-Peter Hoffmann vorbildlich geführt. Die Jahresrechnung 2007 schliesst bei Ausgaben von total CHF 35'365.86 und total Einnahmen von CHF 36'268.85 mit Mehreinnahmen von CHF 902.99 ab. Das Eigenkapital beläuft sich per 31.12.2007 auf CHF 140'428.15. Die flüssigen Mittel belaufen sich per 31.12.2007 auf CHF 83'324.15.

Ich verweise auf den separaten Bericht und die detaillierten Unterlagen des Kassiers.

## **8. FLASCHENETIKETTE**

Die Weinflasche des Jahrganges 2006 trägt die von der Künstlerin Verena Fürst gestaltete Etikette.

Der Vorstand hat beschlossen, dass künftig jedes Jahr Interessierte einen Vorschlag einreichen können. Auf die Durchführung eines grossen Wettbewerbes wie bisher, wird verzichtet. Im Herbst 2008 wird zu Handen der Generalversammlung 2009 die Etikette für den Jahrgang 2008 ausgeschrieben.

## **9. DANKESCHÖN**

Unsere Vereinsmitglieder dürfen sich nach wie vor an der engagierten und ausgezeichneten Arbeit unserer Winzergruppe freuen. Unter der Leitung von Winzermeister Urs Rediger wird Qualitätsarbeit geleistet, was sich entsprechend im höchst erfreulichen Ernteergebnis und in der ausgezeichneten Weinqualität bestätigt. Der Vorstand erfreut sich einer guten und kollegialen Vorstandsarbeit. Ihnen allen gebührt mein bester Dank

Ich danke auch Ihnen, liebe Vereinsmitglieder, für ihr Interesse an der Vereinstätigkeit und ihren Besuch der heutigen Generalversammlung.

Vorstand und Winzergruppe würden sich auch freuen, Sie bei Gelegenheit im Rebberg begrüßen zu dürfen. Besuchen Sie doch mal unsere Winzergruppe bei der Arbeit.

Binningen, im März 2008



Bruno Gehrig, Präsident